

DER BÜRGERMEISTER DER STADT HOFHEIM AM TAUNUS

Helfen - Aufruf zum Nähen von Masken

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Empfehlung des "Deutschen Ärztbundes", durch Tragen von Schutzmasken die Verbreitung des Coronavirus Covid-19 zu verringern, führte dazu, dass immer mehr Menschen auf der Suche nach momentan nicht verfügbaren Masken Ausschau halten. Mit den neu beschlossenen Maßnahmen von Bund und Land wird es keine Maskenpflicht, aber eine Maskenempfehlung geben. Deshalb möchten wir

#hofheimstehtzusammen

unserem Slogan gerne auch Taten folgen lassen! Wir rufen zu einer Aktion auf, in der wir Mund-Nasen-Masken gemeinsam selber herstellen wollen.

Bürger nähen für Bürger

Dazu brauchen wir Sie als Verein und Institution, um über Ihre ehrenamtliche Mithilfe derartiges zu koordinieren und auf die Beine stellen zu können. Die gefertigten Masken werden an die Hofheimer Bürger zu einem geringen Betrag (3 Euro) veräußert. Der Erlös hiervon soll wiederum caritativen Zwecken zugeleitet werden.

Unser Ortsverband des Deutschen Roten Kreuzes hat uns bereits seine Unterstützung zugesagt. Wir sind dabei Stoffspenden in größeren Mengen zu sammeln.

Mit folgenden Fragestellungen möchten wir heute an Sie herantreten:

Haben auch Sie Stoffreste für uns? Bestimmt haben Sie selber oder jemand in Ihrem Bekanntenkreis Baumwollstoffreste die Sie uns spenden könnten, auch Baumwollbettwäsche kann verwendet werden. Der Stoff muss bei 60° waschbar sein.

Besitzen Sie eine Nähmaschine? Würden Sie die Stoffrohlinge die wir Ihnen bereitstellen zu einer Mund-Nase-Maske vernähen? Eine Anleitung liefern wir selbstverständlich mit. Das kann man sehr gut in den geschützten Raum des häuslichen Umfeldes tun. Das gemeinsame Schutzmaskennähen ist auch ein tolles Projekt für die ganze Familie. Kinder und Jugendliche können dabei prima helfen und lernen so ganz schnell, eigene Masken zu nähen- natürlich ganz BUNT.

Würden Sie die Betreuung einer Bring-und Abholstation in Ihrem Ortsteil mit Ihrem Verein übernehmen oder Teil eines Betreuungsteams werden?

Ihre Meldungen nimmt Frau Angelika Brand, die unsere Aktion koordiniert, unter der Telefonnummer 06192-202-353 oder per E-Mail unter abrand@hofheim.de, sowie Frau Heike Frank, unter der Telefonnummer 06192-202-470 oder per E-Mail unter hfrank@hofheim.de gerne entgegen.

Wir freuen uns über alle Zuschriften, Hilfsangebote und Rückmeldungen die wir von Ihnen bekommen und sind selber ganz gespannt, ob es gelingt ein solches Projekt in Hofheim für Hofheimer zu realisieren.

Bitte bleiben Sie gesund!

Es grüßt Sie herzlich



Christian Vogt
Bürgermeister

Anlage

1 Infoblatt

2 Bauanleitung